



Erzieher/-in

**Evangelische
Kindertagesstätte
Pustebblume**

Wesseling

Ich habe mein Praktikum in der evangelischen Kindertagesstätte Pustebblume in Wesseling absolviert, wo ich von Montag bis Freitag von 8.00 Uhr bis 12.30 Uhr und von 13.30 Uhr bis 16.00 Uhr arbeiten musste.

Meine Haupttätigkeiten waren, die Kinder zu betreuen und sie zu beschäftigen, indem ich mit ihnen gemalt, gebastelt, gesungen, Geschichten vorgelesen oder verschiedene Spiele gespielt habe. Mit meinen Kollegen und meinem Vorgesetzten kam ich sehr gut aus, da sie immer nett und hilfsbereit waren. Deswegen kann ich meinen Praktikumsbetrieb nur weiterempfehlen. Besonders gut gefallen hat mir das abwechslungsreiche Programm. Die Kinder werden sehr gut beschäftigt und machen jeden Tag etwas anderes. Außerdem hat mir gut gefallen, dass die Kinder miteinbezogen werden. Sie decken den Tisch, holen das Essen oder helfen beim Aufräumen.

In der Zeit meines Praktikums habe ich gelernt, wie wichtig Pünktlichkeit ist und dass man Verantwortung übernehmen muss. Auch Sauberkeit spielt im Kindergarten eine sehr wichtige Rolle.

Das Praktikum hat alle meine Erwartungen erfüllt und war eine tolle Erfahrung. Ich könnte mir durchaus vorstellen, einen Beruf mit Kindern zu erlernen.